



Jihel un groupe indrien issu de Darc au pays 2024

Jeudi 14 août

C'est une tradition de Darc : un artiste programmé l'année précédente dans Darc au pays monte sur la grande scène de la place Voltaire. Jeudi 14 août, ce sera au tour de Jihel. Ce nom fait référence aux initiales de Julien Lacou, figure centrale de ce groupe castelroussin à la fois chanteur et guitariste à la carrure imposante et auteur de compositions efficaces, avec des paroles en français, que l'intéressé rattache au "rock folk celtique". Mais on peut aussi trouver à Jihel de petits accents de soul des



D.R.

années 1960, à cause des quatre cuivres qui étoffent le son du quartet rock classique guitare, clavier, basse et batterie. Finaliste de Label tremp de Châlette-sur-Loing (45) en 2023, Jihel assurera la première partie d'Eddy de Pretto.